



## Ayuntamiento Aldea del Fresno

---

# **BANDO**

A todos los Aldeanos:

De acuerdo con las nuevas medidas comunicadas por la Viceconsejería de Salud Pública, **Aldea del Fresno no tiene nuevas restricciones de movimiento**. No obstante, **recomendamos que se sigan de forma estricta las recomendaciones de las autoridades sanitarias y reducir los movimientos innecesarios**, puesto que aunque nuestro municipio no tiene una alta incidencia con respecto a nuestros vecinos, se prevé un aumento de casos de Covid 19 en las próximas semanas.

Por otra parte, el Ayuntamiento sigue adoptando las **medidas complementarias para reducir el riesgo de propagación** del Covid 19 que ya anunciamos.

Gracias por vuestra atención y responsabilidad en estos momentos.

Un abrazo de vuestra Alcaldesa.

María Isabel Hernández Hernández.

